



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung KEGELN

Jahresbericht 2010

Das vergangene Jahr war für unsere Abteilung sehr ereignisreich. So durften wir heuer unser 50-jähriges Bestehen des Kegelclubs feiern. Aus diesem Anlass wurde auf dem Eisplatz ein kleines Festzelt aufgestellt. Dazu wurden alle Gründungsmitglieder eingeladen und geehrt. Eine umfangreiche Lichtbilderschau im Stockheim vermittelte einen Überblick der vergangenen Jahrzehnte.

Mit Stolz dürfen wir auf unsere **Damenmannschaft** blicken. Es ist ihnen gelungen im Jubiläumsjahr den 1. Platz in der Kreisklasse A zu erspielen. Besonders beeindruckend war dabei, dass alle Spiele der Punktrunde gewonnen werden konnten und sie somit als Meister mit 32:0 Punkten in die Kreisklasse aufstiegen. Auch in dieser Klasse konnten sie bereits alle Rundenspiele der laufenden Saison für sich entscheiden.

Spielerinnen: Monika Schönfelder, Ida-Marie Schmid, Elfriede Gistl, Stefanie Strauß,
Marie-Luise Benischke.

Bestes Einzelergebnis: Monika Schönfelder 466 Holz

Nicht so erfolgreich spielte die **1. Herrenmannschaft** in der Bezirksliga A. Sie konnte die Klasse nicht halten und musste in die Bezirksliga B absteigen. Es spielten: Thomas Dollinger, Markus Kohler, Stefan Linder, Willi Mayer,
Paul Fichtl, Josef Strauß

Unsere **2. Herrenmannschaft** spielte in der Kreisklasse C und erkämpfte sich einen guten Platz im Mittelfeld.

Spieler der 2. Mannschaft waren: Gerhard Benischke, Ulrich Effner, Josef Fichtl,
Karl-Heinz Müller, Günter Reinstadler, Heinz Seyfried

Besonders bitter ist auch, dass aus Personalmangel nur eine Herrenmannschaft für die laufende Saison 2010/11 gemeldet werden konnte.

Durch die Schließung des Gasthaus Negele ist es zurzeit noch ungewiss, ob unsere Kegelbahnen weiterhin bespielbar bleiben.

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen Sportkeglerinnen und Sportkeglern sowie bei Allen, die in irgendeiner Weise unseren Verein durch ihren Einsatz im abgelaufenen Vereinsjahr unterstützt haben, recht herzlich bedanken.

Mit Zuversicht und einem „Gut Holz“

Josef Strauß, Abteilungsleiter